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上半期は、前年が消費税増税前の

駆け込み需要があったことに加えて、コ

ロナウイルスによる自粛が重なり、大き

く前年を下回る結果となってしまいまし

た。現在は、まずは赤字にならないよう

に、採算がとれるところまで売上を確保

し、経費も抑えながら活動していこうと

いう感じになっています。徐々に、コロ

ナ自粛からも抜け出しつつあり、前年

下半期は反動減の業績でしたので、こ

れから、挽回です。取引先様も活動を

再開してきており、協力しながら受注確

保をしていきましょう。取引先の中には、

業績の厳しいところもありますが、前向

きに活動しているところもあり、臨機応

変、担当者の配置換えなども行い、売

上の上がるところへ人を素早くシフトし

ていきましょう。また、他の業者もコロナ

の影響を受け、厳しい状況になってい

るところもあり、一般的に需要が厳しく

なっているところであっても、他業者の

撤退や縮小で当社への発注が増加し

ているところもあり、情報を収集し、広く

営業を行っていくことです。また、生活

の変化、自然災害の増加、温暖化対

策、エネルギー問題への懸念など、需

要はいろいろあり、自粛期間中であっ

ても建物の経年劣化は進んでいます。

我々は、広く建物関係の仕事を扱って

おり、お客様のニーズの変化をつかみ

取って、受注活動を行っていくことです。

ピンチは、変化・成長を早めるチャンス

です。この下半期の活動が、来年度以

降への活動・成長につながっていきま

す。今年のコロナは大変なことですが、

今までもいろいろなことがありましたが、

一喜一憂せず、長い目で、大きな視点

で乗り越えてきました。お客様への対

応力向上、現場での品質向上、IT の

導入による業務効率の向上など、毎年

の成長ができるよう、会社として実力が

向上できるよう、変化していくチャンスと

とらえ、頑張っていきましょう。 

 

 

10 月１日、本社会議室で内定式が

行われました。大卒８人、高専卒１人

の計９人の来春入社が内定しており、

全員が出席しました。例年、場所を変

えて会食が行われるのですが、今年は、

会議室でお弁当をとっての昼食会にな

りました。高卒社員の採用も予定して

いますが、例年通り、高校生は授業も

あり、内定式への出席はありません。来

春も若い社員を迎えることができます。

コロナウイルスの蔓延で、経済活動との

両立が懸念されますが、学校を卒業

する若い人たちに、企業が働き先を提

供することは、社会的使命と思います。

微力ではありますが、毎年、建築系の

仕事を志す若者に入社してもらえるよ

う頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月１日より、社内の敷地内禁煙

が実施されます。春日井事業所で先

行して行っていましたが、全事業所へ

拡張します。灰皿撤去を、お願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社員の増加、定期的な若手社員の

入社、そして社内施工体制の充実に

向けて、実際に施工や点検などを行え

る研修施設を設けようと計画していま

す。具体的なことは、未定ですが、中

古の木造戸建て住宅を取得し、そこで、

建物の劣化の診断、床下や天井裏の

点検、設備機器の点検や設置、水回り

設備の設置や修繕、足場やスライダー

を設置しての屋根、壁の点検などいろ

いろなことを実際に、行えるようにした

いと思います。今までは、座学を行い、

実際のお客様宅での見学、そして現場

での実践となるのですが、初心者であ

っても遠慮せずに行える場所が出来れ

ば、より成長を早めることができるので

はないかと考えます。施工技術の高い

工務社員や現場に詳しい営業社員が、

当社の強みであり、他社との差別化に

なります。そうした社員をより多く自前で

育てていけることが、今後、会社がもっ

と大きく成長していくためには、必要な

ことではないかと思います。そのために

役立つ施設になれば、投資した成果は、

十分にとれると思います。 

 

 

セブンハウスで、９月度多数の新築

受注契約ができました。ただ、完工は、

すべて来年度になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下半期に向けて 

内定式 

社内の敷地内禁煙 

研修施設の設置に向けて 

セブンハウス新築受注好調 

秋の味覚 岐阜名物 栗一筋 
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ちょっと一言 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

皆様お疲れ様です。関東統括課の座間です。 

10 月になり大変だった猛暑も終わり、待ちに待った秋

がやってきました。 

元々私は多趣味で、スポーツ観戦（主にサッカー・FC

東京サポ）、オートバイでのツーリング、動物園・水族館

巡り、音楽活動、ゲーム、漫画、映画鑑賞等アウトドア、

インドアどちらも好きで趣味を楽しんでおりましたが、コロ

ナ禍で、周りも自粛モードが多く今まで以上に在宅時間

が増えております。 

在宅時間が長いとやはり気になるのはコロナ太りです

ね。コロナ前は出来る限り身体を動かすようにしておりま

したが、スポーツジムやﾗﾝﾆﾝｸﾞ等極力しないようにし

て、在宅時間を利用して在宅トレーニングをやっておりま

す。その中でも毎朝決まった軽いトレーニング（約 20～

30 分程度）を行うようにしています。自宅で出来るトレー

ニングなので、筋トレ・ストレッチ・体幹トレーニング等にな

りますが、その中でも体幹を中心に行っています。因み

に朝トレーニングの効果ですが、副交感神経優位の状

態から交感神経に刺激を入れることで自律神経のリズ

ムを整えられます。ですので、１日のウォーミングアップ

やコンディション作りのために、体温や血圧の調節がス

ムーズに促されるような軽いトレーニングがおすすめで

す。ではここでサッカー日本代表の長友佑都選手のユ

ーチューブをご紹介させいただきます。是非挑戦してみ

て下さい。 

最後に最近癒されている動物が、埼玉県こども動物

自然公園にいる「クオッカ」。世界一幸せな動物と言わ

れております。何故世界一幸せな動物と言われている

かは動画で確認してみて下さい。そして癒されて下さ

い。皆様も心と身体を整えて、より良い仕事をしていきま

しょう。 

 

 

 

 

 

 

 

QR コードが読み込めない方はこちらからお願いいたし

ます。

https://www.youtube.com/watch?v=0XxaG1uvvjw 

https://www.youtube.com/watch?v=YhGADtSrwVE 

 

施工事例紹介 

●施工場所 愛知県みよし市  

●工 事 名 給湯器取替え工事 

●建物構造 モノボックス構造 

●仕 様 マイクロバブルバスユニット内蔵給湯器 

（リンナイ製） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■担 当  設備事業部 東海統括課  山村 健太朗

林 稚人  

故障による給湯器取替えで、新商品のマイクロバブルバス

ユニット内蔵風呂給湯器（リンナイ製）を設置させて頂きまし

た。この商品は１cc あたり約３万個のマイクロバブルと約 242

万個のウルトラファインバブルを生みだすことができ、今人気

の「濃度の高い白濁湯」を実現させることが出来ます。効果と

しては、優れた保温効果と保湿効果に加え、リラックス感の向

上が見込めます。元々、普通の給湯器を取替え予定でした

が業務過多になりがちなご主人様と冷え性にお悩みの奥様に

はぴったりの商品であったため採用頂きました。本体と専用リ

モコン、循環金具の設置だけで容易に導入することが出来ま

すし、コロナ禍で旅行に行けない代わりに自宅で温泉気分を

味わえる為、今後のトレンドになる商品かもしれません。 

設備事業部 関東統括課 

座間 政紀 

「在宅時間の過ごし方」 

 

トレーニング クオッカ 

【BEFORE】 【AFTER】 

https://www.youtube.com/watch?v=0XxaG1uvvjw
https://www.youtube.com/watch?v=YhGADtSrwVE

